

Januar 2022

Sehr geehrte Mitglieder des Netzwerkes, liebe Besucherinnen und Besucher unserer Hompage,

als Nachfolgerin von Frau Anzinger habe ich versucht, unser Netzwerk wieder mit Leben zu erfüllen.

So konnte sich nach längerer Zeit der Lenkungskreis am 21. Oktober 2021 treffen. Wichtigstes Thema war der Austausch von Informationen, wie es den einzelnen Personen und Institutionen in den vergangenen Corona-Monaten erging. Auf Wunsch von Frau Dr. Loh wurde vereinbart, dass das Ambulante Palliativteam weiterhin abgeänderte Medikamentenpläne in die Praxen faxen wird. Außerdem wurde das Formular "Anordnung für den Notfall" auf der NHPV-Homepage zu hinterlegt, so dass dieses jederzeit ausgedruckt werden kann. Die Notfllanordnung finden Sie nun hier unter "Aktuelles".

Erfreulich ist der Baufortschritt des stationären Hospizes in Germering. Die Geschäftsführerinnen Frau Braams und Frau Muscholl und die Hospizleiterin Frau Lamprecht haben uns informiert, dass sie mit einer Eröffnung des Hospizes Mitte 2022 rechnen. Die Einrichtung wird für uns alle ein weiterer bedeutender Baustein zu einer möglichst optimalen Betreuung von Hospiz- und Palliativpatienten in unserer Region sein. Die "Hospiz Germering gemeinnützige GmbH" ist inzwischen auch Mitglied unseres Netzwerkes geworden.

Wie bisher bietet das Ambulante Palliativteam Schulungen im kleinen Kreis an. Großveranstaltungen (Fortbildung, Kino usw.) sind bis auf weiteres leider nicht möglich.

Ich wünsche Ihnen ein Gesundes Neues Jahr 2022

Ihre

Nadine Gschwandtner Netzwerkkoordinatorin